

Gewalt

Die UN-Kinderrechtskonvention beinhaltet das Recht auf gewaltfreies Aufwachsen, auf nationaler Ebene gibt es das Gesetz zur Ächtung der Gewalt in der Erziehung seit 2000. Trotzdem kommen Gewalterfahrungen und körperliche Züchtigungen in Familien immer noch vor. Umfassende Untersuchungen zu psychischer, physischer sowie sexueller Gewalt an Kindern fehlen.

SCHWERWIEGENDE
SCHLÄGE

9%

SCHLAG MIT DER
HAND AUF DAS
GESÄß

17%

EIN MILDER
KLAPS INS
GESICHT

43%

MEHRMALIGES
SCHLAGEN
INS GESICHT

13%

UNICEF, Hidden in Plain Sight: A statistical analysis of violence against children, 2014.